



CEDIDA

MAURICIO FRANJOLA.

Nombran a representante del sector energético en directorio de CPC Biobío

El directorio de la Cámara de la Producción y del Comercio, CPC Biobío, eligió al gerente de Asuntos Corporativos y Sustentabilidad de Consorcio Eólico, Mauricio Franjola Acevedo, como nuevo director de la multigremial. Franjola es psicólogo egresado de la USS, con especialización en bioética, filosofía, responsabilidad social em-

presarial y administración de recursos humanos. Con más de 20 años de experiencia en consultoría, asesoría a diversas compañías y docencia universitaria en pre y postgrado, cuenta con una vasta trayectoria en gestión en organizaciones tanto públicas como privadas y además, ha sobresalido en el diseño e implementación

de políticas estratégicas de gestión de personas, proyectos de sostenibilidad, aseguramiento territorial y liderazgo ético. El presidente de CPC Biobío, Álvaro Ananías, expresó que la incorporación de un representante del sector de energías renovables al directorio del gremio es un paso significativo a la integración. ☺